

学校だより

野崎西小学校 073-451-1841
令和4年 10月31日(月)
第524号

紅葉の便りが聞かれる頃となりました

11月に入り、校庭の桜の葉も赤く染まってきました。キンモクセイからは、いい香りがしています。朝夕と昼の気温の差も大きくなってきました。

体調を崩しやすい時期ですので、コロナ感染防止や風邪予防のため、手洗い、うがい、換気など引き続き取り組みをお願いします。



11月学校開放週間について

11月の学校開放については、コロナ感染拡大防止のため、11月14日(月)から11月18日(金)までの1週間を学校開放週間といたします。

11月は人権月間です。

本校でも11月15日(1・2・3年)と17日(4・5・6年)に人権授業参観を予定しています。

いつも参観の日の昼休みは、子供たちは窓の外を見ながら、おうちの方々が来てくださるのを嬉しそうに待っています。

子供たちががんばっている様子をこの機会に参観し、良いところはどんどんほめてあげてください。

地震津波避難訓練

11月5日の「世界津波の日」に合わせて、本校は11月8日(火)の午後に、地震に伴う津波警報発令を想定した避難訓練を行います。

毎年、地域・保護者の皆様のご協力ありがとうございます。

昨年度は、学校を出発後、貴志小学校運動場から、さらに和歌山大学のグラウンドまで避難していましたが、今年度は、和歌山大学のグラウンドが工事のため使用できないので、貴志小学校の運動場まで避難する予定です。



ご家庭でも登下校中の安全や家族で避難する場所の確認、避難経路等について話し合っただけであればと思います。よろしく願いいたします。